
确保完成全年任务
强化年度目标落

实尧跟踪尧督查袁做到以
月保季尧以季保年袁全面
完成全年各项工业经济
目标任务遥 加强对企业
走访袁 提振企业家发展
信心遥 推进新竣工项目
达产达效遥

助推企业快速发展
加快开展工业企业

资源集约利用综合评价
工作袁 着力解决好企业

融资难尧融资贵的问题袁
坚决打好大气污染防治
攻坚战遥

谋划好高质量发展
加强宏观经济形势

及国家政策分析研究遥
积极对接工业经济高
质量发展遥 推进企业技
术中心建设和制造业创
新中心建设袁 制定好新
一轮叶关于推动工业经
济跨越发展的实施意
见曳遥

增强工业发展后劲
加快推进现有在手

工业项目建设袁 对未进
场施工项目逐一走访袁
分析解决存在的问题遥
鼓励优质中小项目进入
标准厂房袁 鼓励优质中
小项目选择本地企业进
行并购尧融合发展袁鼓励
优质中小项目盘活使用
存量用地遥 继续做好招
商引资工作遥 力争超额
完成目标任务遥

一着不让抓好下半年
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区经信局：巩固企稳向好势头 加快产业转型升级

区经信局党委书记、局长黄建南作交流发言
吴伟 摄

千方百计保运行袁
促进工业经济高速增长
有成效

强化目标管理尧重点
监测和生产要素保障袁上
半年全区累计实现工业
开票销售 613.26亿元袁同
比增长 21.41%袁累计净增
开票销售 108.13亿元袁开
票销售增幅在常州五区
一市中排名第一袁高于常
州全市平均水平 4.74个
百分点遥

两个加快促投入袁
夯实工业经济发展基础
有亮点

对工业项目实行动
态管理袁 做好工业项目
技改备案和项目接电袁
强化督查尧考核袁上半年
全区完成工业实际投入
90.5 亿元 袁 同比增长
28%遥 野三新一特冶类项目
投入呈现高速增长袁同
比增幅达 103%袁投入占
比将近一半遥

服务企业促转型袁
提高工业经济发展质量
有特色

大力推进智能制造
促进企业升级袁有 26 家
企业申报了各类转型升
级项目遥 组织 60余家企
业申报了国家尧省尧市各
类专项资金项目袁 抓好
化工企业专项整治遥 累
计完成关停化工生产企
业 9 家袁 完成全年目标
任务的 90%遥

上半年履承诺勇亮剑

本报讯 野老有所养冶是党的十九大
传递出亲民而温暖的声音遥 当前社会老
龄化快速发展袁空巢老人人数较多袁助餐
养老成为亟须解决的热点民生问题遥 今
年 3月袁按照野政府引导尧社会参与尧市场
运作冶思路袁由民建金坛支部会员出资打
造尧 区民政局共同搭建的思民养老助餐
服务中心成立运营袁在我区花街尧春风尧
金江苑等 6个社区设立助餐点袁 基本覆
盖了城区 60%以上的老年人遥

为进一步了解老年人就餐服务状
况袁 民建金坛支部于 7月初对花街等社
区助餐点进行回访遥 回访以调查问卷形
式展开袁就菜品尧口味尧菜量以及改进意
见等情况进行了解袁 回收有效问卷百余
份遥经过汇总反馈发现袁老人们对用餐情
况普遍表示满意袁菜品较为丰富袁米饭软
硬适中袁饭菜分量充足袁价格实惠袁目前
基本没有增加早尧晚餐供应的要求遥由于
不少老人打一餐够吃中尧晚两顿袁所以普
遍建议饭菜在餐盒中能够分开装盛遥 此
外袁老人们还希望对菜品种类尧定价范围
等方面进行合理完善袁 以期更符合老年
人实际需求遥

据统计袁至 2017年底袁我区城乡 60
岁以上老年人口已超过 13万袁占户籍总
人口的 23.9%袁全区人口老龄化呈现基数
大尧增长快尧年龄高尧空巢多等特点遥 大多
数儿女们不在身边的老人们袁 每天都在

为野吃什么冶尧野怎么吃冶而发愁袁野舌尖养老冶问题已引起
全社会越来越多的关注遥 老年助餐点的建立袁让老人们
告别了野吃轮饭冶或野摸锅摸灶冶的生活袁但是许多未曾预
料到的问题也随之而来遥为了更好地让助餐点健康有序
长期运行袁让野舌尖养老冶落实到位袁民建金坛支部目前
将调查反馈意见整理完成后袁将及时反馈给思民助餐养
老服务中心以及民政部门袁 在今后工作中进一步改进袁
从实际出发袁扎根基层袁及时了解和满足群众的合理需
求袁将此项惠民工程做细做实袁让群众满意遥

李蕾 柳民强
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按照区委十三届五次全会部署以及高

质量发展和高速度增长的最新要求袁 区经
信局紧盯全年各项发展目标任务袁 以两个
加快为引领袁以支持企业发展为根本袁以服
务项目建设为关键袁主动担当袁积极作为袁
奋力攻坚遥

臧风华 杨兆平

本报讯 7 月 25 日
晚袁区渔政执法大队尧水政
执法大队尧公安部门以及西
城街道农村办尧河长办组成
联合执法队伍袁对钱资湖捕
鱼尧电鱼等水事违法行为开
展联合整治袁对在钱资湖钓
鱼尧 游泳的群众进行劝导袁
维护钱资湖良好水环境袁确

保人民生命安全遥
此次联合执法行动

中袁劝导垂钓者尧游泳者若
干人袁 并在湖中发现一撒
网捕鱼者袁 执法人员立即
控制当事人袁 没收违法捕
鱼设施袁 并由公安机关带
回处置遥

钱资湖是连接金坛滨

湖新城和老城区的核心纽
带袁 也是金坛城区的核心
水景观袁 近年来我区加大
钱资湖风光带建设力度袁
目前袁 钱资湖生态环境得
到明显改善袁 钱资湖风光
带建设基本完成袁 成为市
民休闲尧纳凉的好去处遥

然而袁 在钱资湖内违

法捕鱼尧钓鱼尧游泳的现象
却一直屡禁不止袁 这不仅
需要相关执法部门加强监
管袁加大执法力度袁更需要
广大市民自觉遵守相关法
律法规袁 并能积极主动制
止相关违法行为袁 共同参
与到水环境保护中来遥
朱伟东 孙培文 蒋建君

我区联合执法打击违法捕鱼电鱼行为

吹响征兵集结号
传递国防正能量
廉洁征兵举报电话
区人武部纪委院

0519-82308710
82308712

本报讯 7 月 24 日
上午袁340 省道薛庄桥东
侧一公司门口袁 公路部门
的工作人员对堆放在此的
木质杂物进行清理遥 这是
今年以来区公路部门联合
相关部门进行的第三次国
省干线公路路域环境集中
整治遥

为切实履行公路路域
环境管理职能袁营造畅通尧

安全尧整洁尧舒适的公路通
行环境袁建设文明公路尧美
丽公路袁自 7月 23日上午
8点开始袁 公路部门联合
城管尧 当地交管部门对省
道 340 赵庄集镇段尧G233
渊241冤 开展路域环境联合
整治工作遥

本次行动主要整治公
路野脏尧乱尧差冶问题袁重点治
理路边摊点尧非标尧边坡种

植尧 堆积物等公路违法行
为遥 通过集中力量野快尧狠尧
准冶地对公路路域环境突出
问题进行逐个击破袁 铲除
野牛皮癣冶式反复反弹现象遥

截至目前袁公路部门出
动 26 名路政人员袁 清理
200余立方米堆积物袁54个
非法摊点袁 边坡种植清理
1650余平方米袁非标 8块袁
横幅 2条袁 垃圾桶 8个袁全

面提升了公路路容路貌遥
至此袁连同去年整治到

位的 241 省道尧240 省道袁
目前袁全区国省干线基本清
理完成袁 基本达到路面尧公
路用地和建筑物控制区野八
无冶标准遥 交通干线整治成
为展示金坛城市形象的一
扇窗口袁推动金坛城市向高
质量方向发展遥
蒋建君 孔晓莹 刘玲

公路部门集中整治路域环境再发力

7 月
31日袁我区
双拥办为驻
坛部队送上
了 10 万余
元的部队急
需电子用品
作为野八一冶
节 日 的 问
候袁 为部队
现 场 做 实
事遥

邵桢


